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“… vi esortiamo a non accogliere invano la grazia di Dio. Egli dice infatti: 
Al momento favorevole ti ho esaudito e nel giorno della salvezza ti ho 
soccorso. Ecco ora il momento favorevole, ecco ora il giorno della 
salvezza!”  

(2Cor 6,1b-2) 
 
 

Carissime Albina, Arsenia, Cesarina, Luz Mary, Aminta, Puri, Angiolina, Ana, Chiara, Inaçia, Lucia, 
Maria, Marisa, Marita, Soeli, benvenute al nostro  6° Intercapitolo a cui diamo apertura ufficiale oggi. 

Anche noi siamo convocate dallo Spirito Santo a vivere questi giorni, dal 15 al 28 giugno, come un 
“momento favorevole” per rivitalizzare la nostra vita personale e congregazionale. E’ un tempo privilegiato 
in cui il Buon Pastore ci raggiunge con la sua grazia, per vivere della sua Presenza che trasfigura la nostra 
esistenza in gioia; per lasciarGli permeare i nostri giorni, nella ricerca umile e fiduciosa di ciò che al Padre 
sta a cuore per la nostra Congregazione, in questi anni sempre più esigenti per la nostra fede cristiana e 
per la vita religiosa espressa nella nostra missione pastorale. 

Aiutiamoci a "non accogliere invano la grazia di Dio", credendo che proprio ora, è il "momento 
favorevole" in cui Dio ci esaudisce, ci soccorre, ci accompagna. Gustiamo la certezza di questa Sua 
presenza lungo questi giorni, durante i nostri lavori, le riflessioni, la preghiera, la condivisione fraterna; 
manteniamo un intenso sguardo rivolto al Signore, ripetendo a noi stesse: questo è il momento favorevole! 

Signore, concedi a ciascuna di noi di vivere costantemente in questa gioiosa certezza che tu sei con 
noi, vivi nella nostra famiglia religiosa sempre. Donaci di considerare che non esiste un tempo favorevole 
ed uno sfavorevole, ma che tutto il tempo che ci doni è assorbito e trasfigurato dalla tua volontà d’amore 
per noi e per l’intera umanità.  

Chiediamo insieme al Signore di scoprire come Lui desidera che siamo nella sua Chiesa e nel mondo 
d’oggi e ci doni la forza e il coraggio profetico di dedicarci interamente a quanto ci farà comprendere in 
questi giorni. 

Gesù buon Pastore ci aspetta qui, in questo momento, in questo posto ed è da qui che intende 
spronarci a ricominciare a sperare che Lui, anche attraverso la nostra Congregazione, troverà il modo di 
attirare a sé ogni creatura. 

Immerse in questa speranza e in comunione con tutte le Pastorelle del mondo, che ci 
accompagneranno attraverso la loro preghiera, diamo inizio al nostro 6° Intercapitolo ponendo al centro la 
Parola di Dio, come ci ha invitato oggi il Vescovo di S. Miguel. 
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